

Protokollauszug öffentliche Sitzung des Betriebsausschusses Kultur vom 13.06.2006

Zu Ö 11 Mitteilungen

Die Vorsitzende, Ratsfrau Dr. Schmeer, berichtet darüber, dass ein SPD-Antrag – Seniorenfreundliche Kultureinrichtungen– in Arbeit ist.

Des Weiteren berichtet sie darüber, dass der Punkt "Ostkunst in der Hüttenstraße" im Betriebsausschuss Kultur zu behandeln, gescheitert ist. Die Zuständigkeit ist nun für den Hauptausschuss festgelegt worden, jedoch möchte Frau Dezernentin Nacken den kulturpolitischen Sprechern die Künstler bzw. die Erfolge präsentieren.

Beschluss:

ohne